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第第第第２２２２回回回回川西町高齢者福祉計画・介護保険事業川西町高齢者福祉計画・介護保険事業川西町高齢者福祉計画・介護保険事業川西町高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会計画策定委員会計画策定委員会計画策定委員会    会議録会議録会議録会議録    要旨要旨要旨要旨    ■日時 平成 26 年（2014 年）12 月 2 日（火曜日） 午後 1 時 30 分～ ■場所 川西町役場 2 階会議室 ■出席者 （委員 12 名中 9 名出席・3 名欠席） １．開会 事務局 只今から第 2 回川西町高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会を開催させていただきます。 資料の確認をお願いいたします。 （資料の確認） まず前回ご質問をいただいていました点ですが、女性の 65 歳～69 歳のリスク者の割合が 70 歳～74 歳よりも高い項目があることについてご報告いたします。 事務局 該当する項目について割合だけでなく、実数をご報告します。それぞれの階層の回答者数が少ないため比率の変動が大きくなることの影響かと思います。 ２．議事 会長  まず議事録の公開について、皆様のご了解をいただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 委員 （異議なし） （１）川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画の素案について 会長  議事の（１）川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画の素案について、事務局より説明をお願いします。 事務局  － 川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画の素案について  資料 1－１  ２２頁まで説明 － 委員 １３頁の高齢者人口の見込み、１４頁の認定者数の見込み、それが１５頁以降の各サービスの量の見込みにつながっていますので、特に認定者数の見込みが妥当かどうか検討が必要です。１５頁以降の各サービスのなかでは、特に通所介護が減少傾向ですが大丈夫なのか、一方デイケアや短期入所生活介護は高い伸び率になっていますが高すぎると思いますので見直していただきたいと思います。 事務局 通所介護については、平成２８年度から小規模通所介護が地域密着型通所介護に移行します。通所介護と地域密着型通所介護を足し合わせた数値では伸びを見込んでいます。通所リハビリテーションや短期入所生活介護については再度精査検討します。 委員 介護福祉施設の利用見込みが３７人で横ばいとなっていますが、大丈夫ですか。 事務局 介護保険３施設の利用の現状は７５人ですがワークシートによる最初の推計では９０人となりました。在宅重視ということでそれを８０人に抑えた見込みとなってしています。 委員 訪問介護の回数も大きく伸びています。異常な伸びを示しているサービスもあります 事務局 異常な伸びを示しているものについては再度精査検討します。 会長  では（１）川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画の素案の続きについて事務局より説明をお願いします。 事務局 － 川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画の素案について 
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資料 1－１  ２３頁以降説明 － 会長 ただ今の説明について、ご意見、ご質問等ございますか。 委員 30 頁の短期入所生活介護、31 頁の短期入所療養介護については、人数の伸びと比較して日数の伸びが整合していません。検証してください。 委員 61 頁の給付費の伸びが 1.5倍になっています。地域区分が１０%になったことの影響があるのですか。 事務局 サービスに占める人件費の割合によって違いがありますが、訪問介護でしたら 10.7ですから７％の上昇になります。 委員 サービスによって平成 29 年度に急上昇しているものがりますので、見直しをお願いします。ところで地域区分は決定ですか。それによって介護報酬があがるのですか。 事務局 地域区分についてはまだ予定です。 （２）川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画に対する意見の募集について 会長  では（２）川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画に対する意見の募集（パブリックコメント）について事務局より説明をお願いします。 事務局 － 川西町第７次高齢者福祉計画及び第６期介護保険事業計画に対する 意見の募集（パブリックコメント）について  説明 －資料２ 会長 ただ今の説明について、ご意見、ご質問等ございますか。 委員 例えば町内在住の方など応募資格の項目を作ったらどうでしょうか。 会長 「企業」という言葉は必要なのですか。 事務局 介護サービス事業所もありえますので必要だと思います。 計画素案の修正について委員の皆様にご報告しないまま、パブリックコメントにかけることについてご了承願いたいと思います。数字については未定稿であり、変わることもありうるとことわって意見募集をしたいと思います。 会長 ほかには何かございませんか。 委員 認知症の方の行方不明が報道されていますが、川西町では現状はいかがですか。 事務局 かつて防災無線で呼びかけを行って関係者の捜索により行方不明の方が見つかったことがありました。最近はそういった事象はありません。 会長 ほかにはよろしいですか。では以上で議事は終了いたします。 ４．その他 事務局 次回は２月 10 日（火）午後１時３０分から、内容は計画素案を予定しています。 本日は熱心なご審議ありがとうございました。 （閉会）  上記のとおり確認しました。               平成   年   月   日  署名委員                          


